



Résumé du sermon du vendredi 1^{er} décembre 2023 **Prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il mentionnerait le caractère et l'exemple du Saint Prophète (sa) lors des batailles.

Sa Sainteté (aba) a dit que nous avons déjà vu comment le Saint Prophète (sa) traitait les captifs pendant la bataille de Badr et leur accordait du réconfort. Le Saint Prophète (psl) ordonna à ses compagnons de bien les traiter, et les prisonniers eux-mêmes attestèrent du fait que les compagnons leur donneraient une nourriture meilleure que celle qu'ils mangeaient eux-mêmes. Le Saint Prophète (sa) les libéra également à des conditions très simples. En fait, pour certains, leur rançon serait d'apprendre aux autres à lire et à écrire. Cela montre que le Saint Prophète (sa) n'avait aucune animosité personnelle envers qui que ce soit, mais que son combat était plutôt contre ceux qui souhaitaient éradiquer la religion choisie de Dieu.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que du côté des opposants, il y avait ceux qui ne souhaitaient pas réellement lutter contre les musulmans, mais qui y étaient contraints en raison de leurs circonstances. Le Saint Prophète (sa) les traitait également avec une grande gentillesse. Beaucoup de ces personnes deviendront musulmanes. Ensuite, le Saint Prophète (sa) a également établi des règles de guerre et ratifié des traités, auxquels il adhérerait. Ce n'est pas comme le monde d'aujourd'hui, où de nombreuses règles sont établies mais ne sont pas ensuite suivies en raison de deux poids, deux mesures.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il existe de nombreux aspects historiques concernant le caractère et l'exemple du Saint Prophète (sa) au cours des batailles, qui peuvent également devenir une série de sermons. Sa Sainteté (aba) a déclaré que dans ce sermon, il parlerait de ce sujet en relation avec la bataille d'Uhud.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que cette bataille avait été initiée par les opposants en raison de leur inimitié, obligeant les musulmans à se battre. Il est rapporté que cette bataille a eu lieu un samedi à Shawwal 3 AH, selon la plupart des historiens. Uhud est le nom d'une montagne située à environ 5 km de Médine.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que l'un des facteurs les plus importants ayant contribué à la bataille d'Uhud était qu'après la défaite des Mecquois lors de la bataille de Badr, certains chefs éminents des Quraish se sont rendus à Abu Sufyan, car ils avaient également investi leurs richesses dans la caravane commerciale qui a conduit à la bataille de Badr. Par conséquent, ils dirent à Abu Sufyan que beaucoup de leurs hommes avaient été tués, que les richesses apportées par la caravane devaient être utilisées pour se venger du Saint Prophète (sa) et qu'une armée devait être formée. Abu Sufyan a accepté cette proposition, après quoi les Quraish ont tiré 50 000 dinars de profit de la caravane et l'ont utilisé pour préparer une armée. Dieu Tout-Puissant a mentionné cela dans le Saint Coran comme suit :

"Certes, ceux qui ont mécréu dépensent leurs richesses pour détourner les hommes du chemin d'Allah. Ils continueront sûrement à le dépenser ; mais alors cela deviendra pour eux une source de regret, et alors ils seront vaincus. Et les mécréants seront rassemblés en Enfer.' (Le Saint Coran 8:37)

Sa Sainteté (aba) a déclaré que lorsqu'une armée avait été formée pour se venger du Saint Prophète (sa), les Quraish avaient également élaboré des stratégies pour que les tribus environnantes les rejoignent également. Certaines tribus ont été approchées à titre personnel, tandis que des convois ont été envoyés vers d'autres. L'une des personnes approchées était Abu Uzza Jam'i, qui faisait partie des prisonniers de Badr et a été libéré par le Saint Prophète (sa) sans aucune rançon, car il avait des filles dont il devait prendre soin. Il a juré qu'il ne lutterait jamais contre le Saint Prophète (sa) ni n'aiderait personne contre lui. Cependant, lorsqu'il fut approché par les Quraish, il rompit ce serment et accepta de se joindre aux Quraish contre le Saint Prophète (sa). Non seulement il aidait, mais il incitait les autres à travers sa poésie.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abbas (ra) a eu vent des préparations des Qurayshites et en informa le Saint Prophète (sa). Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashir Ahmad (ra) qui écrit :

« Les revenus générés par la caravane commerciale évoquée dans les événements de la bataille de Badr, s'élèvent à 50 000 dinars. Cette somme était encore en sécurité à Darun-Nadwah selon la décision des chefs de La Mecque, afin de préparer une attaque contre les musulmans. Maintenant, cet argent a été retiré et les préparatifs de guerre ont commencé avec toute la force et les efforts nécessaires. Sans la vigilance et les mesures de précaution du Saint Prophète (sa), les musulmans n'auraient même pas eu connaissance de cette préparation et l'armée mécréante aurait atteint les portes mêmes des musulmans. En d'autres termes, le Saint Prophète (sa) avait clairement ordonné à son oncle paternel, 'Abbas bin 'Abdil-Muttalib, qui dans son cœur était avec le Saint Prophète (sa), de rester à Médine, et il informerait le Saint Prophète (sa) des mouvements des Quraish. Ainsi, à cette occasion également, 'Abbas bin 'Abdil-Muttalib envoya un cavalier rapide des Banu Ghifar vers Médine, lui promettant une lourde récompense, et informa ainsi le Saint Prophète (sa) de ce motif des Quraish. au moyen d'une lettre. En outre, il a strictement souligné à cet émissaire qu'il devait transmettre cette lettre au Saint Prophète (sa) dans les trois jours. Par ailleurs, lorsque l'émissaire arriva à Médine, le Saint Prophète (sa) s'était rendu à Quba', qui était située à la périphérie de Médine. L'émissaire poursuivit le Saint Prophète (sa) jusqu'à Quba' et lui présenta cette lettre fermée. Le Saint Prophète (sa) remit immédiatement cette lettre à son scribe personnel Ubayy bin Ka'b Ansari (ra) et lui demanda de lire la lettre. Quand Ubayy (ra) lut la lettre, elle contenait l'horrible nouvelle qu'une armée féroce des Quraish approchait de La Mecque. En entendant cela, le Saint Prophète (sa) a strictement ordonné à Ubayy bin Ka'b (ra) de garder le contenu de la lettre confidentiel.' (La vie et le caractère du sceau du Prophète (sa), Vol. 2, pp. 320-321)

Sa Sainteté (aba) a déclaré que l'armée Quraish était partie de La Mecque sous la direction d'Abou Sufyan avec 3 000 soldats. Il y avait aussi des femmes qui tenaient à accompagner les hommes par passion de vengeance. Parmi eux, Hind, l'épouse d'Abu Sufyan, a réussi à convaincre les hommes de permettre aux femmes de les accompagner et, à ce titre, il est rapporté que 15 femmes ont accompagné l'armée.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que les armées Quraysh et musulmanes se sont dirigées vers Uhud. Un recensement a été effectué parmi les musulmans, il a été constaté qu'à cette époque, 15 000 musulmans vivaient à Médine, ce qui était considéré comme un nombre important à l'époque.

Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashir Ahmad (ra) qui écrit : « Peut-être vers la fin du Ramadan 3 AH, ou au début de Shawwal, l'armée des Quraish est partie de La Mecque. De nombreux champions d'autres tribus d'Arabie faisaient également partie de l'armée. Abu Sufyan était le commandant de l'armée. Il s'agissait d'une armée de 3 000 hommes, parmi lesquels 700 guerriers étaient vêtus d'armures. Il y avait aussi de nombreux moyens de transport ; 200 chevaux et 3 000 chameaux. L'équipement de guerre était également plus que suffisant. Quelques femmes étaient également présentes, parmi lesquelles Hind, l'épouse d'Abu Sufyan ; les épouses d'Ikramah bin Abu Jahl, Safwan bin Umayyah, Khalid bin Walid, 'Amr bin Al-'As ; et la mère idolâtre de Mus'ab bin 'Umair (ra) méritent particulièrement d'être mentionnées. Selon l'ancienne coutume de l'Arabie, ces femmes avaient apporté

leurs instruments de musique pour pouvoir chanter des distiques de motivation et battre leurs tambours afin d'éveiller l'esprit de leurs hommes.

Après un voyage d'environ dix ou onze jours, cette armée des Quraish atteignit près de Médine, fit un tour au nord de Médine et s'arrêta près du mont d'Uhud. Le champ verdoyant d'Arid était situé à proximité, où paissaient les animaux de Médine, et où des cultures étaient également pratiquées. Avant toute chose, les Quraish ont attaqué ce pâturage et y ont fait des ravages à leur guise. Lorsque le Saint Prophète (sa) reçut des nouvelles de ses informateurs selon lesquelles l'armée des Quraish était arrivée à proximité, il envoya un compagnon nommé Habbab bin Mundhir (ra) pour obtenir des informations sur le nombre et la force de l'ennemi. De plus, le Saint Prophète (sa) a également souligné que si la force de l'ennemi était supérieure à la leur et que les musulmans étaient en danger, Habbab (ra) ne devrait pas annoncer ouvertement cette nouvelle à son retour dans le rassemblement ; il devrait plutôt transmettre cette nouvelle en privé, afin que personne ne soit découragé. Habbab (ra) partit tranquillement et revint avec une grande habileté dans un court laps de temps, soumettant son rapport au Saint Prophète (sa).

C'était maintenant Jeudi, la nouvelle de l'arrivée de l'armée des Quraish s'était répandue dans Médine. Leur raid sur 'Arid était également devenu largement connu. Bien que les masses n'aient pas reçu de connaissances détaillées concernant l'armée des mécréants, cette nuit à Médine a été une nuit de grande peur et de danger. Des compagnons sélectionnés ont gardé la maison du Saint Prophète (sa) toute la nuit. » (La vie et le caractère du sceau des prophètes (sa), Vol. 2, pp. 321-322)

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'en consultant les compagnons au sujet de cette bataille, le Saint Prophète (sa) leur a raconté un rêve dans lequel il avait vu qu'il égorgeait une vache et que la pointe de son épée était cassée. Il expliqua que cela signifiait que l'abattage de la vache signifiait que certains de ses compagnons seraient martyrisés, et que le bris de son épée signifiait que quelqu'un de la famille du Saint Prophète (sa) serait martyrisé. Le Saint Prophète (sa) suggéra qu'ils restent à Médine et que les femmes et les enfants soient gardés en sécurité dans des forteresses. Si l'ennemi devait s'infiltrer à Médine, alors il combattrait avec lui dans les rues, qu'il connaissait mieux que l'ennemi, et il pourrait le bombarder de pierres depuis le sommet des collines. Les compagnons seniors étaient d'accord avec la suggestion du Saint Prophète (sa). Cependant, il y avait un groupe de musulmans qui n'avaient pas pris part à la bataille de Badr et qui étaient avides du martyre, et qui ont donc demandé au Saint Prophète (sa) de les faire sortir de Médine pour se battre. Certains autres compagnons étaient également d'accord, de peur que l'ennemi ne pense que les musulmans avaient peur. Ceux qui étaient de cet avis insistèrent tellement que le Saint Prophète (sa) accepta leur suggestion et annonça que les musulmans devaient se préparer à partir au combat.

Sa Sainteté (aba) a appelé à la poursuite des prières pour les Palestiniens. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'après la pause des combats, ils subiraient à nouveau des bombardements aveugles, à la suite desquels davantage de personnes innocentes perdraient la vie. Quelle sera l'ampleur de cette cruauté ? Seul Allah sait mieux. Les intentions des grandes puissances à leur égard sont très dangereuses. C'est pourquoi nous devons beaucoup prier pour eux afin qu'Allah le Tout-Puissant fasse miséricorde.